

Lesen Sie den Text und entscheiden Sie, welche Aussage richtig und welche falsch ist.

Wer sind „Watt auf's Ohr“?

„Watt auf's Ohr“, die jüngste Kinderband Deutschlands besteht aus Julian (8), Sänger und Gitarrist, seinem großen Bruder Yannick (10), Schlagzeuger, und Yannicks bestem Freund Manuel (10), Bassist. Seit einiger Zeit gehört auch Daniel (8) zur Band, er spielt Keyboard. Heute ist noch Eren (10) zu Gast. Er singt und spielt Gitarre – und wenn die Band zufrieden mit ihm ist, wird er dann Mitglied.



Denn die zweite Gitarre spielt zurzeit Vince, der Papa von Sänger Julian und Schlagzeuger Yannick. Er macht selbst viel Musik, und hilft den Kindern, die Stücke richtig einzuüben und ruft sie zur Ordnung, wenn sie mal wieder nur noch Quatsch machen.

Julian und Yannick spielen Gitarre und Schlagzeug seit sie vier Jahre alt sind. „Mein Bruder wollte sich mit einer coolen Aktion vom Kindergarten verabschieden“, erzählt Yannick. Da hatten die Brüder eine Idee: Sie übten den Song „Auf uns“ von Andreas Bourani ein. Ihr Auftritt im Kindergarten klappte gut. „Da habe ich überlegt, dass wir eine Band gründen könnten“, sagt Yannick.

Das Lied „Auf uns“ haben sie immer noch im Programm. Aber sonst geht es bei „Watt auf's Ohr“ eher rockig zu. Bisher spielten „Watt auf's Ohr“ vor allem bekannte Songs von anderen Künstlern. Jetzt haben sie aber auch ihren ersten eigenen Song geschrieben und aufgenommen – zusammen mit Papa Vince.

1. „Watt auf's Ohr“ ist die jüngste Kinderband in Deutschland.
richtig falsch
2. Die Kinderband besteht aus vier Jungen.
richtig falsch
3. Vater Vince arbeitet aktiv mit der Kinderband zusammen.
richtig falsch
4. Die Band „Watt auf's Ohr“ hatte ihren ersten Auftritt in einem Kindergarten.
richtig falsch
5. Die Kinderband hat noch kein eigenes Lied komponiert.
richtig falsch

Die Jungs treffen sich jeden Donnerstagnachmittag im Proberaum. Dort gibt es Instrumente, Mikrofone und Technik, mit der man die Lautstärke einstellen kann. Der Proberaum gehört eigentlich der Band von Papa Vince, aber seit anderthalb Jahren dürfen dort auch „Watt auf's Ohr“ proben. Das ist wichtig, denn zu Hause alleine haben die Jungs nicht so viel Lust dazu.

Zehn Auftritte hat die Band schon gespielt. Das Festival „Gothic Meets Rock“ in Lüdenscheid haben sie sogar eröffnet. „Es fühlt sich einfach gut an, auf der Bühne zu stehen und vor Leuten zu spielen“, sagen sie.

6. Die Jungs proben immer donnerstags.

richtig falsch

7. Die Jungs üben im Proberaum der Band von Vince nicht gern.

richtig falsch

8. Das Festival „Gothic Meets Rock“ begann mit „Watt auf's Ohr“.

richtig falsch

Quelle: <https://www.duda.news/koeln/kinderbands/>

Klicke auf das Wort FINISCH auf der Seite unten!